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MUDANÇA 

Clubes de Lions e LEO de Maravilha terão 
troca de diretoria
Evento será realizado no Maravilhas Park Hotel

CAMILLA CONSTANTIN

No sábado (29) os Clubes de 
Lions e LEO Clube Ômega irão 
realizar assembleia de troca de 
diretoria. O evento será promovi-
do no Maravilhas Park Hotel, com 
início às 19h. Após a cerimônia, 

será servido jantar, por adesão, 
no valor de R$ 57. 

Na data, deixam o cargo: Darci 
Antônio Kafer (Lions Clube Maravi-
lha), Neila Brixner (Lions Clube Ma-
ravilha Oeste), Sirlene Schneider 
(Lions Clube TEAcolhe) e Ronaldo 
Piton Orth (LEO Clube Ômega).

PRESIDENTES 2024/2025
Lions Clube Maravilha: Carlos Alberto Spricigo. 
Lions Clube Maravilha Oeste: Márcia Giacomolli. 
Lions Clube TEAcolhe: Milena Caroline Carvalho de Souza.
LEO Clube Ômega Maravilha: Gustavo Joaquim Jacobsen.

Registro da posse realizada no último ano

Arquivo/O Líder

4º EDIÇÃO 
Chá da Inclusão acontece em Maravilha

ANA CAROLINA RODRIGUES 

No último sábado (22), a 
Apae de Maravilha realizou a 4º 
edição do Chá da Inclusão e a 
5º edição do desfile. Para essa 
edição, foram comercializadas 
500 fichas para adultos e 30 
infantis. Além disso, o evento 
contou com a contribuição de 
muitos lojistas e empresas de 
Maravilha, além das doações 
que a entidade recebeu para o 
coffee break. 

Segundo Simone Gotardo, 
o Chá da Inclusão foi um suces-
so. Ela agradeceu a parceria e 
apoio da comunidade e empre-
sas do município. “Este ano a 
proposta foi envolver mais fa-
miliares no desfile e os mesmos 
aderiram a ideia. Muito bom 
ver esse envolvimento. ”  

O evento aconteceu no 
Salão Paroquial Católico

Divulgação 
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LUIZ CLÁUDIO CARPES
DIRETO AO PONTO

A INSEGURANÇA JURÍDICA 
DOS BRASILEIROS

Muito tem se falado, ultima-
mente, em insegurança jurídica 
aqui no Brasil. Lógico que as pri-
meiras ideias nos vêm exatamen-
te das decisões tomadas em Bra-
sília. Ministros que se confundem 
com deuses, que com suas deci-
sões, literalmente “rasgaram” a 
Constituição. E não apenas isso. 
Hoje, nossas grandes casas de 
leis, ou no caso o STF e o STJ, se 
tornaram um verdadeiro palan-
que de interesses políticos. Co-
meça que as próprias indicações 
são eminentemente políticas. Ou 
seja, quem está no poder, indica 
e o indicado assume sem maiores 
problemas. Em resumo, como es-
perar decisões imparciais, onde 
esta sistemática de indicações 
para novos membros se funda-
menta em interesses particula-
res, pessoais e políticos? É a rea-
lidade. Enquanto for assim, cada 
vez mais, dia após dia, o cidadão 
brasileiro terá mais e mais moti-
vos para desconfiar (e até mes-
mo duvidar) se a justiça brasileira 
é realmente justa!

NOS FALTA UNIFORMIDADE EM DECISÕES

Outro ponto que é importante e que os advogados sabem bem do que falo ou escrevo, 
diz respeito a falta de uniformidade de decisões. Isto acomete deste as instancias iniciais 
do judiciário Pátrio. Muitas vezes temos um processo decidido de uma forma. E o mesmo 
processo, o mesmo assunto, apenas com partes diferentes, acaba recebendo uma decisão 
totalmente diferente de um. Em resumo, o livre convencimento do Magistrado é o que faz 
um processo apontar para lá, ou para cá. Cada qual com suas devidas fundamentações e ra-
zões. Mas novamente ficamos à mercê de situações totalmente imprevisíveis. Praticamente 
inexistem súmulas vinculantes no Brasil para muitos assuntos. Portanto, continuaremos a 
remar neste imprevisível mar de decisões, onde ora as ondas levam para um lado, ora para o 
outro. É difícil ser advogado no Brasil.

LEIS INEFICAZES OU QUE  SIMPLESMENTE NÃO SÃO CUMPRIDAS

E por derradeiro, há um compêndio de leis aqui em nosso país que é no mínimo, 
interessante. Muitos artigos da própria Constituição sequer foram regulamen-
tados ou tiveram aplicabilidade (exemplo disso, o pagamento de imposto sobre 
grandes fortunas). O problema é que outras alterações legais em determinadas 
leis (um dos exemplos a lei de improbidade) simplesmente lá existem, mas em 
decisões judiciais, por muitas vezes, sequer são aplicados. É o caso da lei que 
me referi em insistir na condenação por culpa, quando o próprio texto legal 
reza que a modalidade deixou de existir. Assim sendo, e este é apenas um dos 
exemplos que posso aqui citar, somados aos pontos que abordei nos parágrafos 
anteriores, é que realmente vivemos um universo de baixíssimo índice de con-
fiança e de credibilidade de nossas leis e de quem as deveria aplicar. No resumo, 
me obrigo, infelizmente, a concluir o raciocínio de hoje afirmando, outra vez, 
que o Brasil não é um país sério. E infelizmente o judiciário colhe cada vez mais 
a desconfiança da população, que para de acreditar na lei, na punição. Um país 
que lamentavelmente a sensação de impunidade ainda irá perdurar por longos 
e longos anos.
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AVALIAÇÃO

Quartel de Bombeiros Militar de Maravilha 
registrou mais de mil ocorrências no 
primeiro semestre do ano
Equipe conta com 16 bombeiros militares e 53 bombeiros comunitários, que se 
revezam em escala de serviço

CAMILLA CONSTANTIN

O Corpo de Bombeiros Militar de Santa 
Catarina, quartel de Maravilha, atende seis 
municípios, que juntos somam mais de 40 
mil pessoas, em área territorial superior a 
640 km². Os municípios são: Santa Terezinha 
do Progresso, Flor do Sertão, Iraceminha, 
Maravilha, Tigrinhos e São Miguel da Boa 
Vista. 

Atualmente a equipe conta com 16 bom-
beiros militares e 53 bombeiros comunitá-
rios, que se revezam em escala de serviço. 
Nos seis primeiros meses do ano, mais de mil 
ocorrências foram atendidas. A corporação 
agradece o apoio da comunidade e reforça o 
compromisso de continuar trabalhando com 
dedicação e eficiência, para proteger e ser-
vir a todos.

DADOS 
“Para fazermos um pequeno balanço deste primeiro semestre de 2024 
(até o dia 25 de junho), a corporação atendeu um total de 1006 ocorrên-
cias e conduziu 865 pessoas para atendimento médico, isso dá quase 180 
ocorrências por mês. Os atendimentos pré-hospitalares foram os mais 
frequentes, somando 903 ocorrências, destacando-se como a principal 
atuação dos bombeiros. Em segundo lugar, os acidentes de trânsito 
contabilizaram 57 ocorrências, seguido por 25 incêndios combatidos. A 
corporação também respondeu a 15 casos de corte de árvores causados 
por tempestades e efetuou a captura de 6 animais”, destacam.

AÇÕES
Além das respostas emergenciais, o Corpo de Bombeiros de Ma-

ravilha tem investido fortemente na prevenção de acidentes. Neste 
ano, com o apoio da Secretaria de Educação de Maravilha, 198 crian-

ças foram formadas como bombeiros mirins. 
Também foram realizadas ações educativas, com o apoio das Secretarias de 

Assistência Social de Flor do Sertão e de Maravilha, e formadas 70 crianças atra-
vés do Projeto Golfinho, que visa conscientizar os pequenos sobre a importân-
cia da prevenção de acidentes e preservação em ambientes aquáticos. “A cor-
poração também esteve presente em diversos eventos sociais, onde tivemos a 
oportunidade de compartilhar conhecimentos de prevenção e estreitar os laços 
com a comunidade. Essas iniciativas refletem o compromisso do Corpo de Bom-
beiros Militar de Santa Catarina em não apenas responder a emergências, mas 
também em atuar proativamente para reduzir riscos e promover uma cultura de 
prevenção”, afirmam.

Quartel fica localizado 
na Avenida Dr. Orlando 
Valério Zawadzki - 
Universitário
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CONFE ANOS 2000

XXV Conferência Distrital do LD-8 
acontece em Maravilha
O evento marca o término do Ano Leoístico

ANA CAROLINA RODRIGUES 

No último final de semana, 
entre os dias 22 e 23 de junho, 
o LEO Clube Ômega Maravilha 
sediou e organizou a XXV Con-
ferência Distrital do LD-8. A pro-
gramação iniciou na manhã de 
sábado (22), com uma recepção 
especial e muito conhecimento, 
os associados participaram da 
IV RCD Distrito LEO LD8. Além 
disso, tiveram uma palestra so-
bre Gestão Emocional 360º “Do 
caos a serenidade”, com o pales-
trante Jackson Douglas C. Oli-
veira, que também foi um dos 
patrocinadores do evento. 

Ainda no sábado aconteceu o 
Workshop sobre Comunicação e 

Oratória, com o professor Diego 
Kirch, através da Jumper Cursos 
Maravilha, além das plenárias e 
passeios nas empresas parceiras 
do evento, como a Foco Energia 
e Enigma Cervejaria. Os associa-
dos também tiveram uma aula 
de zumba com a professora Ca-
rine Frizon, no Departamento 
de Cultura. 

Na parte da noite ocorreu a 
Cerimônia de Posse da nova Di-
retoria Distrital. E no domingo 
(23), aconteceu a I RCD Distrito 
LEO LD8 e os concursos artísti-
cos, no final, as premiações para 
os vencedores e encerramento 
do evento, que teve como pa-
trocinador Master o Iguatemi 
Alimentos.

Confe Anos 2000 
Para essa edição, os membros do LEO Clube Ômega Mara-
vilha tiveram que pensar na festa temática que marcou a 
noite de sábado (22). O tema escolhido foi os anos 2000, 
com direito a música temática, decoração, comidas típicas 
e roupas tradicionais da época. Além disso, contou com a 
presença de 27 LEO Clubes, no que resultou em 436 compa-
nheiros presentes.
Segundo Renata Sousa, o tema foi escolhido pelo clube todo. 
“Como todas as Conferências são temáticas, esse ano chega-
mos nesse tema após algumas reuniões do que seria interes-
sante para atingir e criar boas memórias em todos os partici-
pantes, sejam eles adolescentes, jovens e adultos”, destaca.

Patrocinadores 
O clube maravilhense ainda 

agradece todos os patrocinado-
res que ajudaram e apoiaram o 
evento. Os mesmos foram divi-
didos em categorias, que são: 

Patrocinadores Ouro: Lions 
Clube Maravilha Oeste, Speran-
dio e Foco Energia. 

Patrocinadores Prata: Five 
Bar Burguer, Jumper Profissões 
e Idiomas, Lojas Leve, Odonto 
Top Hospital do Dente, Techy 
Internet e JD Consultoria. 

Patrocinadores Bronze: 
Visionway Controladoria Em-

presarial, Eval Importações, Ar-
mazém da Gula, Adriana Schuab 
Arquitetura e Interiores, Schaya-
ne Golzer Nutricionista, Dra. 
Caroline Gialdi Cirurgiã Dentis-
ta, Dra. Tauana Gheno Cirurgiã 
Dentista, MC Noivas, RD Mó-
veis, Unittá, Clínica Integrada, 
Degustar Pizzaria, Erva Daninha, 
Kapass Corretora de Seguros, 
Consiso Contabilidade, Sorelle 
Semijoias e Lingerie, Sicredi, Ma-
terva, Rotoplast e Freecolor. 

Apoiadores: Prefeitura de 
Maravilha, CDL e AE de Maravi-
lha e Farmácias FCT.

Evento foi organizado pelo LEO Clube Ômega Maravilha

Mais de 400 pessoas participaram do evento

Fotos: Divulgação 
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DR. GEOVANI DELEVATI
MEDICINA E SAÚDE

SONO - COMO DORMIR BEM
Muitas doenças são precipitadas ou agravadas quando não 

estamos dormindo bem. Pequenas mudanças de hábito podem 
melhorar a qualidade do sono e consequentemente a qualida-

de de vida. Estes hábitos são chamados de higiene do sono e 
são essenciais não só para o tratamento de distúrbios como 

a insônia ou hipersonia, mas também para quem quer oti-
mizar o tempo que está dormindo para viver melhor no 
dia seguinte. É fácil entender que podemos adquirir do-
enças se não realizarmos uma higiene corporal adequada, 

a higiene do sono é igualmente importante.

- Mantenha horários relativamente regula-
res para dormir e acordar. Mudanças 

de hábito, como ocorre geralmen-
te nos finais de semana, podem 
atrapalhar o sono.

- Procure dormir somente o 
necessário. Manter-se acordado e 

deitado por muito tempo, “enrolando” 
n a cama, só piora a qualidade do sono. Bus-

que qualidade e não quantidade.
- O quarto de dormir e a cama 

não devem ser utilizados para 
trabalhar, estudar, comer ou 
praticar atividades físicas (ex-
ceto relação sexual). Se tem 
problemas para dormir a noite, 
não durma a tarde.

- Exercícios físicos regulares 
ajudam a melhorar a qualidade 

do sono. Cada pessoa deve encon-
trar o melhor horário para praticá-los, 
mas a princípio deve-se evitar o perí-
odo de 4 a 2 horas antes de ir para 
a cama.

- Procure relaxar o corpo e a 
mente antes de ir para a cama. 

Não tente resolver problemas antes de dormir e nem bus-
que problemas, por exemplo ao navegar na internet ou assis-
tir a programas intrigantes na TV. Problemas pessoais e pro-
fissionais também devem ser esquecidos na hora de dormir.

- Desenvolva um ritual do sono: escute uma música rela-
xante, tome uma ducha, relaxe os músculos, leia algo corri-
queiro... isto ajuda a conciliar o sono.

- Não tome café, chá preto, chocolate ou qualquer bebida 
estimulante a noite.

- Bebidas alcoólicas, embora ajudem a relaxar, prejudi-
cam a qualidade do sono. Principalmente pessoas que ron-
cam devem evitá-las, pois pode haver piora do ronco e das 
pausas respiratórias, devido ao relaxamento provocado pelo 
álcool na musculatura respiratória.

- Não fume antes de dormir pois a nicotina é estimulante, 
consequentemente favorece a insônia e um sono não repa-
rador.

- Procure fazer refeições mais leves, especialmente antes 
de dormir. Também não se deite com o estômago vazio.

- Calor e frio excessivos alteram bastante o sono, portan-
to tente manter o quarto com temperatura agradável.

- Produza um ambiente agradável. Ruídos ou iluminação 
excessiva podem ser a causa de um sono ruim.

- Use roupas confortáveis. Durante o sono é importante 
que os movimentos do corpo não estejam limitados pela 
roupa ou pelo parceiro.

- Escolha um colchão adequado, nem rígido nem macio 
demais.

- Escolha posições confortáveis e que não forcem as arti-
culações.

 
     Se estiver com dificuldade para melhorar a qualidade do 

sono, procure um neurologista ou otorrinolaringologista. Lem-
bre que passamos cerca de 1/3 da vida dormindo, que passe-
mos este tempo dormindo bem!

Fonte: otorrino.pro
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PSICOLOGIA
INFANTIL

O QUE SÃO TRANSTORNOS DE APRENDIZAGEM?

 Os transtornos de aprendizagem afetam a capacidade 
das crianças em idade escolar, ou seja, os transtornos acome-
tem habilidades específicas do processo de aprendizagem de 
crianças, dificultando o desenvolvimento intelectual, acadê-
mico e social. 

O Transtorno Específico de Aprendizagem é caracterizado 
por uma disfunção específica, sendo de ordem neurológica e/
ou neuropsicológica, referindo-se a características orgânicas 
e biológicas. Mas afinal, o que isso quer dizer?

 De acordo com o Manual Diagnóstico e Estatístico (DSM 
V), o Transtorno Específico de Aprendizagem, é um transtor-
no do neurodesenvolvimento com uma origem neurobiológi-
ca, ou seja, são dificuldades persistentes para aprender habili-
dades acadêmicas fundamentais para o desenvolvimento. Os 
déficits de aprendizagem se manifestam nas capacidades de 
leitura, escrita e matemática. 

 Os transtornos costumam surgir nos primeiros anos da 
infância, no entanto se manifestam em situações específicas 
de aprendizagem. Os prejuízos na vida das crianças acometi-
das pelos transtornos são significativos e se não trabalhadas 
de forma correta, podem trazer problemas de autoestima e 
autoconfiança, assim como alterações comportamentais. 

 Precisamos estar atentos que os Transtornos de Apren-
dizagem são diferentes de dificuldades que a criança pode 
apresentar para aprender, ainda mais quando estiverem re-
lacionados com a leitura, com a escrita e com a matemática, 
uma vez que os transtornos se tratam de um funcionamen-
to cerebral diferenciado. Assim como, compreender que os 
transtornos de aprendizagem não são uma medida de inte-
ligência, motivação ou esforço. Pelo contrário, eles são con-
dições que requerem abordagens de ensino diferenciadas e 
apoio especializado para ajudar os estudantes a alcançarem 
seu máximo potencial.

 Abaixo algumas características comuns nos transtor-
nos de aprendizagem: 

• Dificuldade persistente para aprender novas habilida-
des, principalmente as que envolvem os princípios acadêmi-
cos fundamentais, ler e escrever;

• Dificuldades em se organizar;
• Dificuldades para fazer e manter o planejamento de 

tempo;
• Dificuldades no raciocínio abstrato;
• Perda ou dificuldades na manutenção na memória de 

longo ou curto prazo;
• Falta de atenção, de um modo em geral.
Na dúvida procure um profissional da área da Psicopeda-

gogia e Neuropsicologia.

PROGRAMAÇÃO

Inscrições para o Festival 
da Canção encerram 
nesta sexta-feira
Vencedores receberão prêmio em dinheiro

CAMILLA CONSTANTIN

A 9ª edição do Canta Mara-
vilha – Festival da Canção Cida-
de das Crianças, está agendada 
para o dia 13 de julho, às 16h, no 
Centro Municipal de Cultura. O 
festival inclui quatro categorias: 
mirim, infantil, juvenil e adulto. 
O prazo para fazer a inscrição, 
que é gratuita, encerra hoje (28). 

Os interessados podem se 

inscrever nas modalidades de 
interpretação e composição, 
diretamente no Centro de Cul-
tura. Os vencedores de cada 
categoria, até o terceiro lugar, 
receberão prêmios em dinhei-
ro e troféu, conforme o regu-
lamento. A diretora de Cultura, 
Rosi Reichert Heineck, enfatiza 
que o objetivo é valorizar e re-
conhecer os talentos musicais 
da região.

Apresentações serão feitas no Centro Municipal de Cultura 

Arquivo/O Líder

CAMILLA CONSTANTIN

A ONG Ame Bicho está pro-
movendo uma ação solidária 
de venda de pizzas, com o ob-
jetivo de arrecadar recursos 
para a continuidade dos traba-
lhos em prol dos animais. As fi-
chas ainda estão disponíveis e 
podem ser adquiridas com as 

voluntárias, no valor de R$ 30 
cada.

A entrega das pizzas, produ-
zidas pela Panificadora Bolfe, 
está marcada para o dia 13 de 
julho. Os sabores disponíveis 
são: frango, quatro queijos, 
chocolate branco, chocolate 
preto, calabresa, bacon, portu-
guesa e carne moída.

ONG AME BICHO

Entrega das pizzas será 
feita no dia 13 de julho
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Plano Safra 2024/2025:

No Sistema Sicredi, serão destinados mais de R$ 66 bilhões para todo o Brasil, 
representando um crescimento de 17% em relação ao ano-safra anterior

Em um movimento que reafirma 
seu compromisso com o agrone-
gócio, a Sicredi Conexão realizou o 
lançamento oficial do Plano Safra 
2024/2025, planejando disponi-
bilizar o valor histórico de R$ 1,3 
bilhão aos associados, sendo 30% 
maior que o ano safra 2023/2024. 
O investimento faz parte dos R$ 
66,5 bilhões destinados pelo Siste-
ma Sicredi para apoiar o agronegó-
cios em todo o Brasil. O anúncio do 
Plano Safra 2024/2025 aconteceu 
de forma regionalizada, sendo no 
dia 25, em Maravilha/SC.

Participaram do evento, a 
presidente e o vice da Sicredi 
Conexão, Angelita Marisa Cadoná 
e Sérgio Triches, respectivamente, 
Diretoria Executiva e Gestores da 
Cooperativa, além de lideranças, 
parceiros técnicos, representantes 
de cooperativas agropecuária e 
de infraestrutura, empresas com 
atuação no segmento agro, além 
de colaboradores, convidados e im-
prensa regional, os quais também 
puderam acompanhar as informa-
ções e cenários compartilhados 
pelo palestrante Prof. Dr. Marcos 
Fava Neves, também conhecido 
como “Dr. Agro”, referência mundial 
em agronegócio, planejamento e 
gestão estratégica, além de ser 
autor de 75 livros e mais de 1,5 mil 
palestras realizadas em 22 países. 

Além disso, a Sicredi Conexão 
tem aumentado a quantidade de 
recursos repassados ao se-
tor a cada ano. No Plano Safra 

Angelita Marisa Cadoná

Sicredi Conexão planeja R$ 1,3 bilhão 
para fortalecer o agronegócio

2023/2024, a Cooperativa liberou R$ 
990 milhões em 11,7 mil contratos, 
sendo 82,5% destinados à agricultura 
familiar. Neste novo ciclo, o montante 
crescerá 30% frente a safra anterior, 
consolidando a Cooperativa como a 
maior repassadora de recursos com 
fonte do BNDES dentro do Sistema 
Sicredi.

Segundo a presidente Angelita 
Marisa Cadoná, o Sicredi continua 
apoiando o produtor rural, promo-
vendo seu desenvolvimento. “Acre-
ditamos muito no agronegócio, pois 
a nossa origem veio de 20 pequenos 
produtores que buscaram condições 
melhores para se desenvolver. Cres-
cemos muito, porque acreditamos nos 
nossos associados e está no nosso 
propósito a evolução das comunida-
des onde estamos inseridos. Trata-se 
de um momento muito especial, em 

Números da 
Cooperativa em 
Santa Catarina

Atualmente, a Sicredi Co-
nexão está presente em 13 
municípios, com 15 pontos 
de atendimento, somando 
mais de 33 mil associados 
no Estado de Santa Catarina, 
e 132 mil em toda área de 
atuação do empreendimento. 
Em recursos, a Cooperativa 
possui R$ 857 milhões de 
carteira de crédito e R$ 1 
bilhão de recursos totais.

próximos de cada produtor rural 
para que possamos oportunizar 
evolução aqui na região”, assegura 
o diretor.

Além do apoio ao agronegócio 
por meio do Plano Safra, o  
Diretor Executivo da Coopaertiva,  
Márcio Girardi destaca que para a 
Sicredi Conexão não é só dinhei-
ro, é ser parceiro do agro e dos 
associados o ano interno. “Muito 
além do crédito para diferentes 
finalidades, investimos no fomento 
a inovação, formações e capacita-
ções, educação financeira, parce-
rias, convênios, intercooperação 
com outras cooperativas, feirões 
de negócios e também, contribuí-
mos com o desenvolvimento local 
e regional”, reforça Girardi.

que por meio destes recursos, do 
nosso atendimento simples e próximo, 
podemos fomentar a economia local e 
crescer de forma sustentável”, destaca 
a presidente.

O governo federal deve anunciar 
oficialmente todas as taxas e condi-
ções no dia 3 de julho, durante cerimô-
nia em Brasília, e o Sistema Sicredi é 
uma referência no agronegócio brasi-
leiro, sendo, também, a segunda maior 
instituição financeira em liberação de 
crédito rural no Brasil.

O diretor de Negócios, André Zanon, 
afirma que na Cooperativa, o associado 
encontrará soluções que atendem as 
suas necessidades, com um atendi-
mento próximo, ágil e condições justas. 
“Santa Catarina é um dos principais 
produtores de alimentos do país, e, para 
nós, é motivo de orgulho poder parti-
cipar do desenvolvimento do Estado, 
ofertando soluções que atendem as 
necessidades de cada associado. Nós, 
do Sicredi, queremos estar ainda mais 
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Variedades

NETFLIX

LEITURA

ALERTA 
DE RISCO

É ASSIM QUE 
COMEÇA

Em Alerta de Risco, Parker (Jessi-
ca Alba) é uma habilidosa comandan-
te das Forças Especiais, que assume a 
propriedade do bar de seu pai, Harry 
(Alejandro De Hoyos), depois que ele 
morre repentinamente. Logo, ela se vê 
em conflito com uma gangue violenta 
que está em alta em sua cidade natal, 
além de encarar um dilema moral ao 
descobrir a verdade por trás da morte 
dele.

Lily Bloom continua administrando 
uma floricultura. Seu ex-marido abusi-
vo, Ryle Kincaid, ainda é um cirurgião. 
Mas agora os dois estão oficialmente 
divorciados e dividem a guarda da filha, 
Emerson.

Quando Lily esbarra em Atlas ― com 
quem não fala há quase dois anos ―, é 
inegável que os dois podem retomar o 
relacionamento da adolescência, já que 
ele também está solteiro e parece cor-
responder seus sentimentos. Mas ape-
sar de estar divorciada, Lily não está exa-
tamente livre de Ryle. Culpando Atlas 
pelo fim de seu casamento, o ex-marido 
não está nada disposto a aceitar o novo 
relacionamento de Lily, principalmente 
no que diz respeito a Atlas, o último ho-
mem que aceitaria ver perto de sua filha 
e da ex-esposa.

É assim Que Começa, prova que nin-
guém entrega uma leitura mais emocio-
nante do que Colleen Hoover.

Receita
FEIJÃO TROPEIRO

Ingredientes:
- 150 g de bacon picadinho
- 1 xícara (café) de azeite
- 6 dentes de alho amassados
- 1 cubo de caldo de bacon
- cheiro-verde a gosto
- sal a gosto
- 250 g de linguiça calabresa picadinha
- 2 cebolas picadinhas
- 500 g de feijão cozido e escorrido
- 4 ovos fritos inteiros e picadinhos
- 1 e 1/2 colher de farinha de mandioca crua
- pimenta a gosto

Seja você um aman-
te das viagens, um ávido 
pesquisador ou alguém 
que simplesmente adora 
explorar novas ideias, este 
é o momento ideal para se 
dedicar a essas paixões. Os 
laços familiares e os rela-
cionamentos íntimos tam-
bém se fortalecem agora.

O momento vem 
oferecendo oportunida-
des que vão desde um 
fortalecimento significati-
vo da sua autoestima até 
avanços importantes em 
relacionamentos e parce-
rias. Saia com amigos, vi-
site locais interessantes e 
mergulhe em atividades 
que nutrem suas paixões. 

Hora de colocar tudo 
em ordem, desde ajustar 
as demandas de trabalho 
até concluir aquelas tare-
fas pendentes. Aproveite 
que sua mente está mais 
organizada e focada, faci-
litando a escolha dos me-
lhores caminhos, mesmo 
que eles demandem um 
pouco mais de esforço. 

Se tiver reuniões 
agendadas, é o momento 
ideal para não hesitar em 
compartilhar suas opiniões 
e ideias. Além disso, é um 
período excelente para es-
tudos, viagens e atividades 
que permitam que você se 
conecte com o ambiente 
ao seu redor.

As portas da intuição 
estão abertas, revelando 
caminhos que não pertur-
bam seu equilíbrio. Reflita 
sobre seus sonhos e como 
está construindo seu cami-
nho em direção a eles. No 
ambiente íntimo, o clima 
tende a ser mais agradá-
vel, com os afetos ganhan-
do maior profundidade. 

Aproveite o tempo 
com bons amigos para se 
sentir acolhido e também 
para extrair boas ideias 
por meio de atividades em 
equipe. Este é um período 
propício para encontrar 
soluções e explorar cami-
nhos alternativos, mesmo 
para questões que pare-
cem estagnadas. 

Uma dose extra de 
produtividade e realiza-
ção estará ao seu redor, 
ajudando-o a dedicar-se 
às tarefas importantes e 
alcançar resultados satis-
fatórios. Você sentirá uma 
maior confiança para agir, 
o que pode levá-lo a tomar 
decisões ousadas e corajo-
sas. 

Mesmo que as viagens 
sejam apenas no mundo 
das ideias, investir em cur-
sos e estudos será uma 
excelente maneira de ad-
quirir novos conhecimen-
tos e expandir sua visão. 
Considere participar de 
eventos que enriqueçam 
seu conhecimento profis-
sional. 

Esta fase pede um 
mergulho mais profundo 
dentro de si, explorando 
seus sentimentos, pensa-
mentos e desejos. Ao mes-
mo tempo, também é uma 
fase para ações práticas 
e conexões com pessoas 
que possam oferecer su-
porte ou proporcionar ex-
periências enriquecedoras. 

O momento é propício 
para o diálogo, não apenas 
para resolver problemas, 
mas também para inspirar 
novas ideias. Aproveite 
para fortalecer suas par-
cerias e colaborações, bus-
cando alinhar objetivos e 
aprimorar essas relações.

Experimente novas 
técnicas e aprimore suas 
habilidades de trabalho, co-
laborando com equipes e 
colegas para otimizar as ati-
vidades do dia a dia. Ao lidar 
com questões familiares e 
relacionamentos íntimos, 
é essencial considerar dife-
rentes perspectivas e bus-
car introduzir mudanças.

Reserve momentos 
para o lazer e a descontra-
ção, garantindo um equi-
líbrio saudável entre suas 
responsabilidades e seu 
bem-estar. Dedique tem-
po de qualidade para ati-
vidades que você faz com 
amor e prazer, seja com 
seus filhos ou para seu pró-
prio deleite.

Gênero: Romance

Gênero: Ação

Modo de preparo:
- Coloque o azeite em uma panela e frite o ba-
con e a linguiça separadamente, depois reserve;
- Na mesma panela, frite a cebola e o alho, junte 
o feijão escorrido e o caldo de bacon;
- Junte novamente o bacon e a linguiça, acres-
cente a farinha de mandioca e os ovos fritos 
picadinhos;
- Acrescente bastante cheiro-verde;
- Acerte o sal e a pimenta e está pronto para 
servir.
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Coluna Vip

Liziane Cristina, desejamos muito suces-
so e que essa fase seja renovada com 
as esperanças, para um futuro que com 
certeza lhe espera cheio de grandes opor-
tunidades. Feliz aniversário!

Luan Oliveira, parabéns! Que o Senhor 
te envie muitos presentes nesta data 
querida, como saúde, paz, alegria e uma 
infinidade de coisas boas. A equipe Líder 
FM deseja muito sucesso! 

Kelly Vivian, a Líder FM deseja um feliz 
aniversário! Que seja um dia inesquecível 
e o início de um novo ano na sua vida 
cheio de felicidade e muitas realizações.

Guilherme Perondi, feliz aniversário! A 
equipe Líder FM deseja muita saúde e 
alegria nesse novo ciclo. Que Deus te 
proteja e guie seus passos, concedendo 
muita saúde!

Erick Rossetto, feliz aniversário! A equi-
pe Líder FM deseja que cada vela acesa 
represente um desejo realizado e que a 
luz da sua vida nunca deixe de brilhar 
intensamente. 

Amarildo Albrecht, a Líder FM deseja 
uma infinidade de coisas boas nesse 
novo ciclo. Que você possa aproveitar 
ainda mais essa fase, com muita saúde e 
alegria. Feliz aniversário!

CALENDÁRIO DE EVENTOS 

30/06 (DOM) – Festa de In-
tegração – Volkstanzgruppe 
Wunderbar 
06/07 (SÁB) – 8º Encontro 
Cultural – Lar de Convivência – 
ACALMAR 
07/07 (DOM) – Almoço da Fes-
ta da Colheita – Salão Evangéli-
co – IECLB 
07/07 (DOM) – Festa – Salão da 
Linha Cabeceira do Iraceminha 
– Comunidade Evangélica 
13/07 (SÁB) – Canta Maravilha 
Festival da Canção – Centro de 
Cultura – Cultura 
13/07 (SÁB) – Escondidinho – 
Sede Lions Clube Oeste – Lions 
Clube Oeste 
13/07 (SÁB) – Festa dos Idosos 
– Lar de Convivência – Grupo 
de Idosos 
14/07 (DOM) – Festa – Salão da 
Linha Primavera Alta – Clube de 
Mães 
14/07 (DOM) – Festa dos Ido-
sos – Salão do Bairro União – 
Grupo de Idosos
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Nosso horti é do campo
para sua mesa!

Tudo fresquinho
sempre!

Av. Sul Brasil, 1746 - Novo Bairro, 
Maravilha - SC

Av. Araucária, 270 - Centro, 
Maravilha - SC

Av. Brasília, 2508 - Centro, 
Pinhalzinho - SC

Sede da Rede Feminina em Maravilha

ANA CAROLINA RODRIGUES 

Em 2014 o Jornal O Líder divulgou a inauguração da nova 
sede da Rede Feminina em Maravilha, naquele ano o espaço 
ficava localizado na Rua Santos Dumont, na famosa Casa Rosa. 
O imóvel foi adquirido para a instalação do Brechó Rosa e local 
da futura sede da entidade. O brechó da Rede serve as pessoas 
mais carentes pelo seu preço acessível, onde o retorno é reverti-
do para a manutenção da entidade em suas ações, como a pre-
venção do câncer de mama e do colo de útero.

Naquele ano a presidente era Anna Zanoto, que destacou a 
importância da conquis-

ta para a entidade: “Es-
sas pessoas precisam 
de amor, carinho e 
cuidado, e é pensando 
nelas que a Rede Femi-
nina trabalha.”

Atualmente, a sede da Rede Feminina de Combate ao Cân-
cer em Maravilha ainda fica localizada na mesma rua, desde 
2014. Porém, passou por reformas e ampliações. O novo es-
paço inaugurou em novembro de 2022 e possui dois pavimen-
tos, com auditório e várias salas para atendimento individual. 

O brechó também tem espaço adequado e amplo para 
atender a todos. A Rede Feminina de Maravilha conta com 38 
voluntárias, que atuam em prol da comunidade e auxílio as 
mulheres. Além disso, atendem das 7h30 às 11h30 e das 13h 
às 17h.

Sede antes 
da reforma

Atual sede da 
Rede Feminina 

Fotos: Arquivo/O Líder
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FÉ

Símbolo católico: o Terço Iluminado da 
Igreja Nossa Senhora de Fátima
Objetivo é proporcionar um local acolhedor para os fiéis 

ANA CAROLINA RODRIGUES 

A Igreja Católica Nossa Senhora de Fá-
tima do Novo Bairro, com apoio da comu-
nidade e fiéis, criou um terço iluminado. 
Segundo a secretaria da Igreja, o intuito 
sempre é proporcionar um local receptivo 
e acolhedor para as pessoas que frequen-
tam o espaço. Pensando nisso, utilizaram 
um local que possui na parte de cima da 
santa, que fica localizada no portal de en-
trada. 

Após debater a ideia em reuniões e 
com a aprovação da comunidade, o co-
ordenador econômico Alcedir Signor, 
procurou empresas que trabalhassem na 
confecção do terço iluminado. Para eles e 

a comunidade católica o terço é símbolo 
da fé. “O terço é uma das joias religiosas 
que mais identificam uma pessoa católica, 
os fiéis o usam como um reforço de sua 
identidade e para manifestar seu amor a 
Deus. Ele é um instrumento de libertação, 
que nos livra dos nossos medos e nos abre 
para a graça de Deus, regenerando a alma 
e fortalecendo o espírito”, destacam. 

A Igreja é conhecida nas redondezas, 
não só pelas celebrações, mas também 
pelo terço iluminado. Os membros da se-
cretaria afirmam: “Hoje conseguimos pro-
porcionar aos nossos fiéis da Igreja Nossa 
Senhora de Fátima, um local onde pos-
sam fortalecer ainda mais a sua fé. Chega 
a nos emocionar ver a iluminação.” A Igreja Católica Nossa Senhora de Fátima fica localizada no Novo Bairro  

Divulgação 
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ALEX DELEVATTI

DIREITO E
JUSTIÇA

TRABALHO EM DIA DE FERIADO E NO DIA DE 
DESCANSO SEMANAL REMUNERADA NA 

JORNADA 12X36

Os feriados são os dias determinados por lei, para 
comemorações cívicas ou religiosas em que é vedado o 
trabalho dos empregados. Apesar de não confundir com 
o descanso semanal remunerado (que é o período de 
descanso de 24 horas consecutivas em que o empregado 
deixa de prestar serviços, uma vez por semana, preferen-
cialmente aos domingos, com o recebimento da respec-
tiva remuneração), os feriados seguem, basicamente, as 
mesmas regras.

Nesse contexto, o feriado e o dia de descanso sema-
nal remunerado é um dia de descanso obrigatório, com 
duração de 24 horas, que apesar de não trabalhado deve 
ser remunerado.

Na hipótese de o empregado ser obrigado a trabalhar 
no feriado e no dia do descanso semanal remunerado, 
sem a concessão de uma folga compensatória, ele terá 
direito ao dia de repouso (que não foi usufruído) e ao 
pagamento em dobro da respectiva remuneração, decor-
rente do trabalho que não deveria ter sido realizado.

Mas como fica a situação para os empregados que 
cumprem jornada de 12 horas por 36 de descanso? Na 
conhecida jornada de trabalho 12x36 a situação não é a 
mesma. Isso porque o parágrafo único do art. 59-A, da 
CLT, a remuneração mensal pactuada para tais jornadas 
abrange o pagamento do descanso semanal remunerado 
e dos feriados.

Diante dessa autorização legal que considera com-
pensado o trabalho realizado nos feriados e no descanso 
semanal remunerado pelos empregados que cumprem 
jornada 12x36 não há mais necessidade do pagamento 
em dobro, se o empregado laborar nesses dias.

Mesmo que haja entendimento, no sentido de que 
a referida determinação legal (artigo 59-A, da CLT) seja 
prejudicial aos trabalhadores, alegado retrocesso social, 
especialmente àqueles que executam a jornada em regi-
me de 12x36, fato é que, diante da expressa previsão le-
gal, a interpretação que prevalece é no sentido de que é 
devido o pagamento em dobro aos empregados que tra-
balham nos feriados e no dia de descanso semanal remu-
nerado, sem a folga compensatória, com exceção daque-
les que executam suas atividades em regime de 12x36.

DESTAQUE

Maravilha alcança a 
22ª posição na avaliação 
Criança Alfabetizada
Avaliação foi aplicada no último ano

Maravilha se destaca como 
uma das cidades catarinenses 
com maior índice de alfabetiza-
ção infantil, conforme aponta 
o 1° Indicador Criança Alfabeti-
zada, divulgado pelo Ministério 
da Educação (MEC). Segundo o 
relatório, 84,4% dos estudantes 
da Rede Municipal de Ensino da 
Cidade das Crianças dominam a 
leitura e a escrita ao final do 2º 
ano do ensino fundamental.

De acordo com o estudo 
realizado pelo Inep, Maravilha 
ocupa a 22ª posição no ranking 
estadual, dentre os 295 muni-
cípios catarinenses. Esse índice 
supera tanto o de Santa Cata-
rina (61%) quanto o do Brasil 
(56%), conforme os dados da 
avaliação aplicada em 2023.

A Secretaria Municipal de 
Educação enfatiza que o proces-
so de alfabetização é a principal 
meta da educação em Maravi-
lha, com investimentos diários 
nas escolas locais para o de-
senvolvimento de habilidades 
essenciais de leitura, escrita e 
compreensão, proporcionando 
acesso igualitário à educação. 
“A alfabetização é vista como 
fundamental para o desenvolvi-

mento de Maravilha e de sua co-
munidade. Ela não apenas capa-
cita os indivíduos, mas também 
fortalece toda a comunidade. O 
investimento na alfabetização 
é percebido como um investi-
mento no futuro sustentável e 
próspero”, destaca a secretária 
de Educação Cleusamar Preuss.

AVALIAÇÃO 
A prova aplicada por Santa 

Catarina teve como objetivo 
avaliar o desenvolvimento das 
habilidades básicas de leitu-
ra, escrita e compreensão dos 
alunos das escolas públicas do 
estado, buscando verificar o ní-
vel de proficiência conforme os 
conteúdos do ciclo de alfabeti-
zação nos primeiros anos do en-
sino fundamental. 

A avaliação em Maravilha 
também teve como propósito 
diagnosticar o nível de apren-
dizagem, orientar intervenções 
pedagógicas, monitorar a qua-
lidade da educação e subsidiar 
a formulação de políticas edu-
cacionais voltadas para a alfa-
betização, baseadas em dados 
concretos sobre o desempenho 
dos estudantes.

Processo de alfabetização é a principal meta da educação em Maravilha

Divulgação 
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Auxiliar de produção – 30 vagas na Aurora 
de Maravilha
Carga e descarga de mercadorias em geral 
– 8 vagas Sintrammar 
Almoxarife – 1 vaga
Analista de logística – 1 vaga
Assistente de retenção – 1 vaga
Assistente suporte técnico – 1 vaga 
Atendente de padaria – 1 vaga
Auxiliar de corte (roupa) – 1 vaga
Auxiliar de cabista – 1 vaga
Auxiliar de depósito – 1 vaga
Auxiliar de eletricista – 3 vagas
Auxiliar de expedição – 1 vaga
Auxiliar de montagem – 1 vaga
Auxiliar de pavimentação – 4 vagas
Auxiliar de produção – 17 vagas
Auxiliar de produção (grão) – 1 vaga
Auxiliar de soldador ou chapeador – 1 vaga
Auxiliar de vendas – 3 vagas
Borracheiro alinhador – 1 vaga

Borracheiro – 1 vaga
Camareira – 1 vaga
Conferente (conhecimento em 
informática) – 5 vagas
Controlador de estoque – 1 vaga
Desenhista/projetista – 2 vagas
Ferramenteiro – 1 vaga
Frentista – 2 vagas
Lavador – 1 vaga
Líder de suporte técnico – 1 vaga
Mecânico – 1 vaga
Montador – 5 vagas
Motorista entregador “CNH B” – 1 vaga
Motorista (CNH C ou D) – 1 vaga
Motorista caminhão CNH C – 1 vaga
Motorista entregador curso do mopp 
CNH C – 1 vaga
Operador Bob Cat CNH C – 1 vaga
Operador de caixa – 4 vagas
Operador de empilhadeira – 7 vagas
Operador de injetora – 5 vagas

Operador de máquinas CNC com experi-
ência – 1 vaga
Operador de retroescavadeira CNH C – 
1 vaga
Operador rolo compactador CNH C –
 4 vagas
Operador de torno CNC – 1 vaga
Pedreiro – 7 vagas
Projetista – 2 vagas
Produção – 8 vagas
Repositor de frios e congelados – 1 vaga
Repositor de frutas, legumes e verduras – 
1 vaga
Repositor de mercadorias – 4 vagas
Servente – 3 vagas
Soldador – 1 vaga
Suporte técnico – 16 vagas
Técnico segurança do trabalho – 1 vaga
Vendedor (a) interno – 5 vagas
Vendedor (a) externo CNH B – 1 vaga
Vaga para pessoas com deficiência.
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POR CAROLINE SACARDO

As últimas novidades do merca-
do, conhecimento, troca de experi-
ências e novas conexões. Assim foi 
a segunda edição do Conecta FCDL/
SC, que reuniu representantes de 
Câmaras de Dirigentes Lojistas de 
todo o Estado, em Itá, nos dias 20 e 
21 de junho.

A programação contou com mais 
de 12 horas de conteúdo com pales-
trantes nacionais, entre eles: Cláudio 
Luvizzotti, Alexandre Weimer, Jere-
mias Oberherr, Alexandre Corrêa e 
Dorival Oliveira. Além disso, quatro 
CDLs apresentaram cases de suces-
so. O evento ainda contou com três 

painéis da FCDL/SC: De Produtos, de 
Comunicação e Câmaras Empresa-
riais, e outros quatro de empresas: 
SPC Brasil, Soluti, Ume Crediário Fá-
cil e Sicoob, que deram dicas rápidas 
sobre a atuação e mercado.

No primeiro dia do Conecta 
FCDL/SC, foram divulgados os ven-
cedores do Programa de Qualidade 
Avançada – PQA, que consiste em 
um conjunto de ações para motivar 
as CDLs para buscar e consolidar os 
padrões e metas propostas pela di-
retoria da FCDL/SC, valorizando seu 
empenho e dedicação na condução 
de suas equipes.

As CDLs foram divididas em três 
grupos de acordo com o seu porte. 

A CDL de Maravilha ficou en-
tre os TOP 10 do Grupo 3, que 
premiou entidades com mais 
de 300 associados.

Estiveram representando 
as entidades de Maravilha: o 
Conselheiro Deliberativo, Pau-
lo Hübner, a Secretária Execu-
tiva, Layana Miotto, a Agente 
Comercial, Karen Conforte e 
a Assessora de Comunicação, 
Caroline Sacardo.

CDL de Maravilha foi reconhecida 
com prêmio durante o evento

Dois importantes projetos de 
lei para facilitar a vida das empre-
sas que se enquadram no Simples 
Nacional estão aguardando a tra-
mitação do Governo Federal. O 
Projeto de Lei Complementar (PLP 
108/21) trata da atualização do 
limite de faturamento para micro-
empreendedores individuais (MEIs) 
se enquadrarem no Simples Nacio-
nal, regime tributário simplificado 
que unifica o pagamento de vários 
tributos, estabelece alíquotas dife-
renciadas e facilita o acesso a linhas 

de crédito. O projeto de lei está 
desde abril pronto para ser votado 
no Congresso Nacional, mas ainda 
não foi incluído na agenda dos par-
lamentares. A Associação Empre-
sarial de Maravilha, através da FA-
CISC, pede para que a tramitação 
do PL siga no Congresso Nacional, 
bem como sejam incluídas também 
na discussão a atualização do limite 
de faturamento para micro e pe-
quenas empresas.

O Projeto de Lei (PLP 257/23) 
trata de outra medida importante 

CDL DE MARAVILHA PARTICIPA DO CONECTA FCDL/SC 2024

ASSOCIAÇÃO EMPRESARIAL DE MARAVILHA, ATRAVÉS 
DA FACISC, SOLICITA VOTAÇÃO DE PROJETOS DE LEI DE
FATURAMENTO DO SIMPLES NACIONAL

para as empresas optantes do Sim-
ples Nacional, pois permite auto-
nomia para cada estado optar por 
excluir ou alterar o sublimite esta-
dual de faturamento. Atualmente, 
a existência de dois limites de fatu-
ramento para entrar no regime do 
Simples (estadual e federal) acaba 
confundindo e onerando as em-
presas no pagamento de impostos, 
e contribui para o aumento da so-
negação. A solicitação da Facisc é 
para que este projeto siga em tra-
mitação nas Câmaras de Finanças e 
Tributação (CFT) e de Constituição 
e Justiça (CCJC), para que assim 
consiga ser votado pelo Congresso 
Nacional.

Segundo a vice-presidente da 
Facisc, Rita Conti, essas medidas 
são fundamentais para a geração 
de emprego e renda no país, bem 
como para incentivar a competi-
tividade das empresas. “As medi-
das acabam contribuindo também 
para a redução da sonegação fiscal 
e das fraudes, incentivando a to-
dos”, explica.

Segundo dados levantados pelo 
Centro de Inteligência e Estratégia 
da FACISC, em Santa Catarina são 
167,8 mil empresas que utilizam o 
regime do Simples Nacional. Isso re-
presenta 60% do total de estabele-
cimentos na economia. Os setores 
que mais se beneficiam do paga-
mento do Simples Nacional são os 
pequenos negócios com margens 
de lucros mais estreitas, devido a 
fatores como a alta competição e 
a sazonalidade das vendas. Grande 
parte dessas empresas são do seg-
mento de serviços e comércio que 
atendem à população catarinense, 
como supermercados e mercea-
rias, atacado de pequenos itens, 
restaurantes, bares, food trucks e 
salões de beleza. Na indústria, des-
taque para empresas de confecção 
e de produtos de madeira.

Defasagem de seis anos – Des-
de 2018, os limites de faturamen-
to para o Simples Nacional não são 
atualizados em relação ao cresci-
mento dos preços e da economia. 
Esse ajuste é fundamental para as 
micro e pequenas empresas, prin-
cipalmente diante dos prejuízos 
causados pela Covid-19, que pres-
sionou os custos de produção e fez 

disparar a inflação no mundo todo. 
Nesse período, por exemplo, o índi-
ce de preços IGP-M, muito utilizado 
para indexar contratos imobiliários, 
cresceu 70% desde 2018.

Como o faturamento das em-
presas acaba se ajustando aos 
contextos de inflação e mudanças 
econômicas, a não alteração dos 
limites de faturamento acaba tiran-
do várias empresas do regime do 
Simples Nacional, principalmente a 
de setores no comércio e serviços, 
que precisam do benefício para 
manter sua competitividade.

Para ser considerada do Simples 
Nacional, a empresa precisa ter fa-
turamento abaixo de dois limites, 
o federal e o estadual. O limite fe-
deral é de até R$ 360 mil (até 30 
mil por mês) para microempresas e 
entre R$ 360 mil e R$ 4,8 milhões 
(até R$ 400 mil por mês) para pe-
queno porte. Já o limite estadual é 
de até R$ 3,6 milhões (até R$ 300 
mil por mês) para estados com par-
ticipação no PIB nacional acima de 
1% e de até R$ 1,8 milhões (até R$ 
150 mil por mês) para estados com 
participação no PIB nacional abaixo 
de 1%. Caso a empresa passe desse 
valor, ainda se enquadraria no Sim-
ples, mas pagaria tributação dife-
renciada para o valor excedente do 
sublimite, em relação aos tributos 
estaduais.

A PL 108/21 propõe: aumentar 
limites de faturamento para mais 
empresas serem consideradas no 
regime especial de tributação do 
Simples Nacional. O limite do MEI 
passará de R$ 81 mil para R$ 130 
mil; e a alteração do sublimite es-
tadual para a empresa ser consi-
derada do Simples Nacional.  Para 
a presidente da CDL e Associação 
Empresarial de Maravilha, Caroline 
Maldaner, vindo de encontro a um 
de nossos pilares que é a represen-
tatividade, é necessário atuarmos 
para simplificar e contribuir com 
o empresário que hoje tem suas 
margens cada vez mais reduzidas 
e uma alta carga tributária a pagar. 
“Em conjunto com a Facisc acredi-
tamos que esses projetos irão con-
tribuir com o empresário, dando 
mais oportunidade de viabilização, 
expansão e competitividade dos 
negócios”, destaca.
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Câmara de Vereadores concede espaço à Piracanjuba 
em sessão ordinária
Sessão também registrou entrada de dois requerimentos, ambos deferidos

Quarta sessão ordinária de 
junho do Legislativo maravi-
lhense ocorreu nesta segun-
da-feira (24). Na ordem do dia, 
constava a entrada de dois re-
querimentos, ambos deferidos 
pelo presidente da Casa:

- Requerimento nº 13/2024, 
da vereadora Eliana M. Simio-
nato (PT), o qual solicita infor-
mações ao Executivo sobre o 
Projeto de Lei nº 19/2023, que 
autoriza contratação de opera-
ção de crédito com o Banco Re-
gional de Desenvolvimento do 
Extremo Sul – BRDE;

- Requerimento nº 15/2024, 
de autoria da bancada do PP, 
a qual solicita que o Executivo 
informe sobre a destinação dos 
recursos provenientes da ven-
da do material da coleta seleti-
va, uma vez que não será repas-
sado às entidades.

APRESENTAÇÃO DA 
PIRACANJUBA

A sequência da sessão foi re-
servada para o pronunciamento 
do gerente da Piracanjuba de Ma-
ravilha, Mário Sérgio Pires Pinhei-
ro – o qual permanece no cargo 
até hoje (28). Ele falou na tribuna, 
no espaço da Palavra Livre, além 
de apresentar imagens e vídeos 
sobre a Piracanjuba. Pinheiro re-
latou sobre o início das atividades 
do laticínio e os avanços conquis-
tados até o momento, nesta se-
mana em que encerra sua trajetó-
ria como gerente.

“Temos inúmeras histórias 
para contar, que aconteceram 
ao longo do tempo, mas a minha 
presença aqui tem por objetivo 
principal agradecer ao povo ma-
ravilhense, através de seus re-
presentantes, os vereadores da 
época, quando aqui nesta Casa 
estivemos pela primeira vez, nos 
idos do ano de 2008. Aproveitan-
do esta Casa de Leis, a Casa do 
Povo, quero que cada vereador, 
amigo e cidadão maravilhense 

que está aqui hoje, leve o meu 
agradecimento e abraço, por ter 
me recebido e participado dessa 
construção. A Laticínios Bela Vis-
ta – Piracanjuba é um divisor de 
águas para Maravilha. Tudo o que 
me propus a fazer, eu fiz. Saio hoje 
com a alma leve e o sentimento 
de dever cumprido”, destacou o 
gerente.

Após o pronunciamento de 
Mário Pinheiro, o Legislativo en-
tregou um certificado em reco-
nhecimento aos relevantes tra-
balhos realizados. A entrega foi 
promovida pelo diretor da Casa, 
Nei Guzatti: “Estamos nos apro-
ximando de um pleito eleitoral 
e para que isso não se configure 
promoção pessoal do presidente 
do Legislativo, vereador Sérgio 
Bourscheid (PL), e do vereador 
Gilmar F. Castanha (MDB), que 
trouxe a proposição ao Plenário, 
eu, como diretor da Casa, repre-
sentando o Poder Legislativo, não 
menos importante que nenhum 
dos vereadores, nem daqueles 
que pretendem se candidatar, en-

trego ao senhor este certificado”, 
salientou o diretor.

O diretor do Legislativo, Nei 
Guzatti, destacou que ao longo 
de todos estes anos, os vereado-
res, legítimos representantes do 
povo, têm trabalhado para que 
cada vez mais a nossa gente te-
nha uma melhor qualidade de 
vida. Guzatti salientou ainda que 
este importante momento, regis-
trado na sessão desta segunda-
-feira, ficará registrado na história 
de Maravilha.

A quarta sessão ordinária de 
junho também contou com a pre-
sença do novo gerente do laticí-
nio, André Luiz Reis Pedrosa, além 
de familiares, amigos e colegas de 
trabalho, que totalizaram apro-
ximadamente 100 pessoas. O 
prefeito Sandro Donati e a presi-
dente da Associação Empresarial 
de Maravilha, Caroline Maldaner, 
também se pronunciaram no 
momento da Palavra Livre, assim 
como o presidente do Legislativo, 
vereador Bourscheid, que falou 
em nome dos demais vereadores.

Acompanhe a 
próxima ses-
são da Câmara 
de Vereadores 
de Maravilha: 
segunda-feira 
(1º/07), às 19h, 
no Plenário Frei 
Silvestre Gialdi.

AGENDA 
LEGISLATIVA

PRESENÇA DO LATICÍNIO NA CÂMARA
De acordo com o arquivo da Câmara de Vereadores de Maravilha, a Piracanjuba obteve 
alguns benefícios fiscais por parte da municipalidade, os quais retornaram, ao longo do 
tempo, em benefícios à comunidade maravilhense.

Entrega de certificado do Legislativo ao gerente da Piracanjuba, 
Mário Sérgio Pires Pinheiro

Pinheiro permanece na gerência do laticínio até esta sexta-feira (28)

Fotos: Divulgação 
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OBITUÁRIO

TAMAYO PERRY
Tamayo Perry, surfista, salva-vidas e ator da 
franquia Piratas do Caribe, morreu depois de 
ser atacado por um tubarão enquanto surfa-
va, no domingo (23). Perry, de 43 anos, teve 
seu corpo encontrado na praia de Goat Island, 
no Havaí, com ferimentos compatíveis com 
mordidas de animal. Além de sua fama como 
salva-vidas e surfista, Tamayo Perry tinha uma carreira significativa 
no cinema, com participações em filmes e séries de sucesso como 
Piratas do Caribe: navegando em águas misteriosas, Lost, entre 
outros. Ele era amplamente respeitado por suas habilidades nas 
ondas de Pipeline e por sua dedicação à segurança oceânica desde 
2016. 

BILL COBBS
O ator Bill Cobbs morreu na última terça-feira 
(25), em sua casa, na região de Riverside, lo-
calizada no estado da Califórnia, nos Estados 
Unidos. Bill tinha 90 anos e mais de 50 anos 
de carreira. Ele começou sua trajetória no en-
tretenimento nos anos 70 e chegou a somar 
mais de 200 créditos de participações em 
produções, entre séries de TV e filmes. Bill marcou presença em 
longas como O Guarda-Costas, estrelado por Whitney Houston, 
Uma Noite no Museu e Oz: O Mágico e Poderoso. 

EDWIN REINHOLD TRZYMAJEWSKI
Faleceu no dia 19 de junho, no Hospital Regional Terezinha Gaio 
Basso de São Miguel do Oeste, aos 86 anos. Seu corpo foi velado 
na Igreja Luterana de Iraceminha e sepultado no Cemitério Munici-
pal de Iraceminha.

EDWIN REINHOLD TRZYMAJEWSKI 
Faleceu no dia 19 de junho, no Hospital Terezinha Gaio Basso de 
São Miguel do Oeste, aos 86 anos. Seu corpo foi velado na Igreja 
Luterana de Iraceminha e sepultado no cemitério municipal de 
Iraceminha.

LUQUINO PAINI 
Faleceu no dia 20 de junho, no Hospital São Lucas de Guaraciaba, 
aos 85 anos. Seu corpo foi velado na Igreja São Luiz Gonzaga da 
Linha São Luiz e sepultado no cemitério da comunidade.

DOMINGOS BARIVIERA 
Faleceu no dia 20 de junho, no Hospital Regional Terezinha Gaio 
Basso de São Miguel do Oeste, aos 81 anos. Seu corpo foi velado 
na Igreja Católica da Linha Aparecida, em Guaraciaba, e sepultado 
no cemitério da comunidade.

IRIA MILOCA SCHOMMER 
Faleceu no dia 21 de junho, no Hospital São Lucas de Guaraciaba, 
aos 86 anos. Seu corpo foi velado na Capela São Braz da Linha Liso 
Baixo e sepultado no cemitério da comunidade. 

DILVALDINO LUIZ DAL VIT 
Faleceu no 21 de junho, no Hospital de Xanxerê, aos 66 anos. 
Seu corpo foi velado na casa mortuária de Anchieta e sepultado 
no cemitério municipal.

JOSÉ JACO PIVETTA 
Faleceu no dia 21 de junho, em sua residência, aos 63 anos. 
Seu corpo foi velado na Cripta da Igreja Matriz de São Miguel 
do Oeste e sepultado no cemitério São Miguel e Almas em São 
Miguel do Oeste.

JULIETE FELBER THESING
Faleceu no dia 23 de junho, no Hospital São José de Maravilha, 
aos 86 anos. Seu corpo foi velado na Capela Mortuária Munici-
pal de Maravilha e sepultado no Cemitério Municipal de Maravi-
lha.

JAIR LENZING 
Faleceu no dia 23 de junho, em sua residência, aos 48 anos. Seu 
corpo foi velado no Clube de Idosos de Tigrinhos e sepultado 
no cemitério municipal.

LENI INÊS KLIEMANN
Faleceu no dia 23 de junho, em Toledo no Paraná. Seu corpo foi 
velado no salão da Linha Araçá, em Saudades, e sepultado no 
cemitério da comunidade.

ALCIDES FILAPPI 
Faleceu no dia 23 de junho, no Hospital Regional Terezinha 
Gaio Basso de São Miguel do Oeste, aos 80 anos. Seu corpo foi 
velado no salão da Linha Moroé e sepultado no cemitério da 
comunidade.

MARCILIANO FERREIRA DA SILVA
Faleceu no dia 24 de junho, no Hospital Regional de Chapecó, 
aos 87 anos. Seu corpo foi velado na Igreja Quadrangular de 
Iraceminha e sepultado no cemitério municipal de Iraceminha.

FÁTIMA INÊS DEFANT KOCH
Faleceu no dia 25 de junho, no Hospital Regional de Chapecó, 
aos 64 anos. Seu corpo foi velado no salão comunitário de Linha 
Água Parada e sepultado no cemitério da comunidade.
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Na manhã de quinta-feira 
(27), por volta de 7h, a guarni-
ção do Corpo de Bombeiros Mi-
litar de Maravilha foi acionada 
pelo COBOM de Chapecó, para 
atendimento a um acidente de 
trânsito do tipo saída de pista, 
na BR-282, em Maravilha.

O Corpo de Bombeiros con-
firmou a ocorrência e informou 
que se tratava de um veículo, 
o qual encontrava-se na late-
ral de via, parcialmente sobre 
o acostamento. O condutor foi 
atendido e conduzido ao Hospi-
tal São José de Maravilha.

Cotidiano

EM MARAVILHA

Homem é preso e adolescente apreendido 
por tráfico de drogas e corrupção de 
menores 
Prisão foi efetuada durante a operação NARKE 2

As guarnições da Polícia Mi-
litar de Maravilha, realizaram a 
prisão de um homem de 21 anos 
e a apreensão de um adolescen-
te de 17 anos, por corrupção de 
menor e tráfico de drogas. O 
fato aconteceu na tarde da últi-
ma quarta-feira (26), durante a 
operação NARKE 2.

Após uma denúncia que 
dois homens teriam entregado/
vendido maconha para um ado-
lescente de 14 anos, as guarni-
ções policiais militares inicia-

ram trabalho de inteligência 
e localizaram os suspeitos, os 
quais foram detidos. Durante 
a operação foram apreendidos 
55.3 gramas de maconha e dois 
celulares. Os suspeitos foram 
conduzidos para a delegacia de 
Polícia Civil.

Foram apreendidos 
celulares e maconha

Divulgação/ PM

POLÍCIA TRÂNSITO

Em 48h, homem é preso 
duas vezes por furto em 
Maravilha

Saída de pista é registrada 
na BR-282 

Um homem de 43 anos foi 
preso pela segunda vez, em 
cerca de 48h, por crime de fur-
to em Maravilha. Segundo in-

formações policiais, o meliante 
havia sido preso no último do-
mingo (23) por furtar uma re-
sidência, e foi preso novamen-
te na tarde de terça-feira (25), 
após ter furtado uma maleta de 
um estabelecimento comercial, 
situado na Avenida Araucária, a 
qual continha uma furadeira e 
diversas brocas.

Durante rondas foi localiza-
do o homem, que tinha em sua 
posse os objetos do furto. Ele 
foi conduzido novamente e en-
tregue na DPCO de Maravilha.

Maleta foi furtada em um 
comércio, localizado na 
Avenida Araucária Acidente foi registrado na manhã de quinta-feira (27) 
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Esporte

No último domingo (23), o gru-
po de alunos da modalidade de 
Atletismo participaram da primei-
ra competição de provas de Corri-
da de Rua. A competição ocorreu 
na cidade de Pinhalzinho, onde 
aconteceu o 1º Movimenta Jum-
per em Prol da Associação Hospi-
talar Beneficente do município, 
com percurso de 5km.

Desde o início dos treinos da 
modalidade de atletismo, esta foi 
a primeira participação em pro-
vas de Corrida de Rua dos atletas 
flor-sertanenses, já com resulta-
dos expressivos. Na categoria 14 

a 19 anos feminino, Raissa Filippin 
terminou na segunda colocação, 
Isabela Carniel em terceiro lugar 
e Ana Julia Fakloski em quarto. Na 
categoria 14 a 19 anos masculino, 
Vinícius Guzzon foi o campeão da 
prova, com   Guilherme Nunes em 
terceiro e Vinícius Balzan em quar-
to lugar.

“Ficamos muito satisfeitos com 
o desempenho e os resultados. 
Superou as nossas expectativas. 
Mas entendemos que podemos 
aprimorar nossa técnica de corrida 
e evoluir ainda mais nas próximas 
competições”, destacou o profes-

sor, Tiego Drumm. Os treinos da 
modalidade de Atletismo acon-
tecem nas quartas-feiras à tarde. 

Maiores informações podem ser 
adquiridas no Departamento de 
Esportes de Flor do Sertão.

O percurso era de 5km

Divulgação 

Divulgação 

DESTAQUE

Mesatenista maravilhense conquista 
3° lugar na Etapa Estadual de Tênis 
de Mesa
O próximo campeonato acontecerá em Blumenau

O mesatenista maravilhense 
Natan Zanchet disputou a eta-
pa estadual de Tênis de Mesa 
em Concórdia e foi um dos des-
taques da competição. O atleta, 
que representou a Classe 3 pa-
ralímpica, competiu no torneio 
organizado pela Federação Ca-
tarinense de Tênis de Mesa e al-
cançou a terceira colocação.

Embora o resultado não 
tenha sido o esperado, o atle-
ta avaliou sua participação de 
forma positiva e construtiva. 
“Foram jogos abaixo do nível, 
porém serve como motivação 
para corrigir e melhorar os er-
ros e se preparar para o próxi-
mo campeonato que será no 
mês de julho na cidade de Blu-
menau”, afirmou Zanchet.

Natan também expressou 
sua gratidão pelo apoio contí-
nuo que recebe, destacando 
a Administração Municipal de 
Maravilha, através da Secretaria 
de Esportes, Juventude e Lazer, 
e o patrocínio da Ótica Flor de 
Liz. Esse suporte tem sido fun-
damental para o desenvolvi-
mento de sua carreira no tênis 
de mesa.

Com o olhar voltado para o 
futuro, Natan já está focado em 
sua preparação para o próximo 
campeonato, que ocorrerá em 
julho em Blumenau. A expecta-
tiva é que os aprendizados da 
etapa em Concórdia contribu-
am para um desempenho ainda 
melhor nas próximas competi-
ções.

1º MOVIMENTA JUMPER 

Corredores de Flor do Sertão estreiam bem em 
competição

Natan Zanchet avaliou sua participação de forma positiva e construtiva
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Esporte

BRASILEIRÃO 
2024

1º E 2º ETAPA

Equipe maravilhense 
de vôlei participa da 
Liga Oeste Sub-15
Próxima competição será a fase final da Liga 
Oeste Sub-19 masculino, no dia 6 de julho 

No último final de semana, en-
tre os dias 22 e 23, as equipes fe-
minina e masculina da SEJL/ Vida 
Vôlei de Maravilha, sob o comando 
do técnico Thomas Zardo, partici-
param da Liga Oeste categoria sub-
15.

No sábado (22), as meninas 
participaram da segunda etapa na 
cidade de Xaxim, e objetivaram os 
seguintes resultados: 

- Derrota para Fraiburgo, Con-
córdia e Saudades; 

- Vitória sobre Chapecó 2-1;
- Derrota para Cunha Porã 2-0, 

o qual conquistou a oitava posição.
Já os meninos jogaram no do-

mingo (23), na cidade de Palmitos, 

onde participaram da primeira eta-
pa, e tiveram bons resultados: 

- Vitória sobre Cunha Porã 2-0; 
- Derrota para Palmitos A 2-0; 
- Vitória sobre Palmitos B 2-0; 
- Derrota para Chapecó 2-1; 
- Vitória sobre Pinhalzinho 2-0, 

ficando com a terceira colocação.
“Queremos parabenizar todos 

os atletas pela evolução e resulta-
dos, o voleibol maravilhense for-
mando mais uma geração de atletas 
para futuras equipes. Agradecemos 
a Administração Municipal, Secreta-
ria Municipal de Esportes e nossos 
patrocinadores pelo apoio e con-
fiança em nosso trabalho”, destaca 
o técnico Thomas.

Equipe feminina de vôlei conquistou a oitava posição

Os meninos do vôlei maravilhense conquistaram a terceira colocação

Fotos: Divulgação * A classificação não foi veiculada, pois os jogos 
da rodada ainda não haviam sido encerrados até o 
fechamento desta edição.

VEM AÍ
Taça Odi Sports de Futebol de Campo 
está com as inscrições abertas

O município de Maravi-
lha, através da Secretaria de 
Esportes, Juventude e Lazer, 
anunciou nessa semana a 
abertura das inscrições para 
a Taça Odi Sports de Futebol 
de Campo 2024. Este evento 
tradicional no calendário es-
portivo da cidade promete 
reunir atletas e equipes em 
uma competição emocionan-
te e disputada.

As inscrições, que pos-
suem prazos diferentes, de-
vem ser realizadas através do 
site oficial. Para as equipes 
as inscrições vão até o dia 17 

de julho. Já para os atletas as 
inscrições encerram no dia 22 
de julho. 

O congresso técnico acon-
tecerá no dia 22 de julho, às 
20h, na sala de reuniões da 
Prefeitura de Maravilha. A 
participação dos represen-
tantes das equipes é essen-
cial para garantir que todos 
estejam cientes das regras e 
novidades da Taça Odi Sports 
2024. Para participar da com-
petição, os atletas devem 
possuir título de eleitor vi-
gente em Maravilha até o dia 
8 de maio de 2024.
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 ONEIDE BEHLING

GRÊMIO 0 X 1 INTER
O domingo ainda reflete o resultado do históri-

co Gre-Nal, disputado pela primeira vez em Curiti-
ba. A vitória do Colorado deixou o time de Eduardo 
Coudet bem confortável na tabela de classificação e 
afundou o Grêmio ainda mais na “zona do agrião”. O 
Inter venceu com um gol contra de Gustavo Martins, 
após finalização de Vitão. O triunfo aconteceu por 
conta de Alan Patrick. Ele fez a única jogada diferen-
te. Deixou o Carballo para trás, cruzou e o Vitão ca-
beceia a bola. Sim, teve o componente de sorte, mas 
só ajudou por conta dessa jogada. Também é preciso 
deixar registrado que o ideal teria sido o Inter vencer 
com um gol a mais, né? Foram duas bolas na trave e 
uma o Geromel salvou em cima da linha. Tudo isso 
no mesmo lance. Ali, toda a defesa gremista ficou 
olhando. Zero organização! Não tinha nenhuma or-
ganização tática ou movimento coordenado por par-
te do time comandado por Renato Portaluppi.

EMPATE
Para quem só perdia, pelo menos empatou no meio 
de semana. E o Grêmio somou um ponto. Mas não 
dá para esquecer o que aconteceu. Atlético de Goiás 
jogou melhor, meteu pressão. Foram várias as chan-
ces deles. Renato viu isso e com 30 minutos, colocou 
Nathan Fernandes e Gustavo Nunes, dois atacantes 
de velocidade para tentar algo diferente. Mas a 
melhora de desempenho só aconteceu no segundo 
tempo. No intervalo, o técnico conseguiu ajustar o 
time um pouco melhor. Ao menos estava indo mais 
para o ataque e não apenas só se defendendo. Não 
dá para comemorar um empate, levando sufoco no 
primeiro tempo contra um adversário frágil. Porém, 
essa é a realidade gremista neste momento.

COLETIVA
Um resumo do que foi falado na entrevista do Re-

nato após o jogo em Goiás. Treinador disse que o mais 
importante é que o grupo está voltando para perto 

dos seus familiares. Quebraram uma sequência de derrotas. No 
primeiro não foram bem, deram muitas oportunidades, espaços 
para o adversário. Melhoraram no segundo tempo e tomaram 
um gol quando estavam melhores do que o adversário. Renato 
apontou que tem jogadores dele nas respectivas seleções, no 
departamento médico. Daqui a pouco, o grupo vai ficar muito 
forte. Está conversando muito com os dirigentes e estão pen-
sando em bons nomes para trazer nessa janela. Vão trazer joga-
dores e o grupo vai ficar forte. Pediu para o torcedor ficar tran-
quilo, não é para se desesperar. Está garantindo que o Grêmio 
vai sair dessa.

DERROTA
A rodada ajudou muito com tropeços de Palmei-

ras e Flamengo. Era o momento de embalar na tabe-
la. Mas essa derrota para o Galo foi um golpe terrí-

vel para o Inter. Colorado até controlou bem a partida. O erro 
é que não dá para perder tantos gols como perderam. Foram 
duas chances claríssimas de gol. Alan Patrick e Bruno Henrique 
desperdiçaram oportunidades que é difícil de entender. Só que 
o Atlético Mineiro tem Hulk, ele decidiu. Fez a jogada na linha 
de fundo, cruzou no segundo poste e deu o gol da vitória para o 
Galo. O Internacional não jogou mal. Principalmente no primei-
ro tempo, foi até melhor. Mas tem que aproveitar as chances de 
gol, né? Foi um golpe muito duro essa derrota.

ENTREVISTA
Coudet na entrevista disse que é difícil falar que fi-

zeram um bom jogo quando perderam, mas foi o que 
aconteceu. Entende que se melhorarem a produção 

ofensiva e mantiverem o nível de atuação, irão ganhar mais do 
que perder jogos a partir de agora. Técnico do Inter não sabe 
quem vai ser seu centroavante no final de semana. Já está que-
brando a cabeça com isso. Alario e Wesley estão suspensos. Fa-
lou em apostar em jogadores da base como Gustavo Prado e 
buscar alternativas no próprio elenco.


